

Más de 10 mil especies de Amazonia están en peligro de extinción

Image not found or type unknown



Foto: Internet.

Naciones Unidas, 15 jul (RHC) Más de 10 mil especies, entre plantas y animales, en la Amazonia están en peligro de extinción debido a la destrucción de esa selva, indicó un informe de un grupo de científicos internacionales divulgado este jueves.

Según los datos del Panel Científico para la Amazonia, iniciativa respaldada y convocada por la Red de Soluciones de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas, el 35 por ciento de esa zona que abarca gran parte de Brasil y se extiende hasta Colombia, Perú y otros países de Sudamérica, ya fue deforestado o degradado.

El informe de la entidad señaló que el suelo y la vegetación del Amazonas contienen unos 200 mil millones de toneladas de carbono, más de cinco veces las emisiones anuales de dióxido de carbono (CO2) de todo el mundo.

Advierte además, que la continua destrucción causada por los humanos puso en alto riesgo de extinción a más de ocho mil plantas endémicas y dos mil 300 animales.

De acuerdo con el comunicado, el 18 por ciento de la cuenca amazónica fue deforestada, sobre todo para la agricultura y la madera ilegal; además de que otro 17 por ciento se ha degradado.

'El destino de la Amazonia es fundamental para la solución de las crisis climáticas globales', resaltó la profesora de la Universidad de Brasilia Mercedes Bustamante integrante del SPA.

Datos recientes del sistema de observación por satélites (Deter) del Instituto Nacional Investigaciones Espaciales en Brasil, revelaron que la deforestación de la Amazonia brasileña registró una marca mensual en junio al devorar mil 62 kilómetros cuadrados (km²).

Según el INPE, en los primeros seis meses del año, la deforestación en la región amazónica se incrementó un 17 por ciento, respecto a la misma etapa del calendario anterior, con la destrucción de tres mil 610 km².

Recientemente, el líder del Partido de los Trabajadores en la Cámara de Diputados de Brasil, Elvino Bohn Gass, recordó que, en poco más de dos años el Gobierno de Jair Bolsonaro derogó o modificó 606 normas y ordenanzas, 'destruyendo toda la base legal para la aplicación y castigo de los infractores' ambientales.

Por otro lado, pasado día 7, el ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible de Colombia, Carlos Eduardo Correa, confirmó que el país perdió mil 716, 85 km² de bosque en 2020, a causa de la deforestación.

Precisó que la región Amazónica fue la de mayor deforestación con mil 93 kilómetros de bosques perdidos, seguida de la Andina con dos mil 898, la Caribe, con mil 28,96, la del Pacífico con mil 226,1 y la Orinoquía con 82,42.

El Panel Científico por la Amazonia, iniciativa integrada por más de 150 expertos de todo el mundo presentó con dicho documento la evaluación más detallada del estado de la selva hasta la fecha con un llamado a tener en cuenta el papel fundamental de la Amazonia en el clima mundial, así como los riesgos a los cuales se enfrenta esa región.

'Reducir la deforestación y la degradación de los bosques a cero en menos de una década es fundamental, además de iniciar una restauración masiva de las zonas ya destruidas', resalta el texto. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/263998-mas-de-10-mil-especies-de-amazonia-estan-en-peligro-de-extincion>



Radio Habana Cuba